

きらきら



～福山市立山手小学校～

1年生 学年通信 2023年度（令和5年度）1月9日 No. 57



今年もよろしくお祈いします！

今日から3学期がスタート！冬休み中は、家族団らんの時間を過ごせたいでしょうか。ゆったりと心も体も休める時間を定期的にもちたいですね。また、宿題の丸付け等、ご協力をありがとうございました！充実した冬休みになったことを願っております。



さて、3学期は1年間のまとめになります。2年生に向けて必要な学力を定着させ、学習環境の変化にも柔軟に対応できる安心感や、友達とのあたたかい雰囲気づくりを大切に過ごしていきたいと思っております。1月には地域の方を招いて伝承遊びを、2月には最後の参観日（学級懇談会では役員決めを行います）を予定しています。子ども達がぐんと力をつけた部分を子ども達自信が認識し、自信をもって進級できるように、私達学校と保護者の皆様とで一緒に育ててあげましょう♪

～お知らせとお祈い～

◇寒さ対策をしましょう

まだまだ気温の低い日が続きます。特に登校時はあたたかい上着を制服の上から着たり、手袋をつけたりするなど、体調に合わせて工夫してください。

◇急な下校時のお知らせについて

学年通信「きらきら」No. 56でお願いしたアンケートがまだ提出できていないご家庭は、今週中に必ず提出をよろしくお願いいたします。

◇給食当番時のマスクについて

給食着を着る時にはマスクをします。給食袋に入れ忘れることがありますので、予備をランドセルに入れておくなど、工夫してもらえると助かります。

